
Роман Онацько: «Целься в Луну. Даже если промахнешься, окажешься среди
звёзд»

Студент второго курса Инженерно-строительного института по направлению «Строительство» Роман Онацько поделился своим
опытом поступления.

Расскажи немного о себе: как тебя зовут, из какого ты города, на каком факультете учишься и почему выбрал именно его?

Меня зовут Роман. Я приехал из славного сибирского города Кемерово. Всю жизнь любил
точные науки — физику, математику, и поэтому знал: буду инженером! Хоть край у меня
и шахтерский, но ещё в 10 классе я определился, что хочу связать жизнь со строительством
и, уверен, не прогадал!

Как давно ты решил, что хочешь учиться в СПбПУ? Что или кто вдохновил тебя на этот путь?

Честно говоря, изначально я не верил, что смогу поступить на бюджет в Санкт-Петербург,
и готовился к тому, чтобы обучаться в Томске. Однако в моей голове была цитата: «Целься
в Луну. Даже если промахнёшься, окажешься среди звёзд». Поэтому я продолжал усердно
готовиться. Когда результаты ЕГЭ стали известны, друзья настоятельно рекомендовали
подавать документы в Питер, и я выбрал свой путь в сторону Северной столицы.

Как ты готовился к ЕГЭ/вступительным экзаменам — самостоятельно, с репетитором, на курсах?

Я был очень благодарен своим учителям-предметникам за их профессиональную подготовку
и поддержку. Также я дополнительно посещал школу по подготовке к экзаменам, где нашёл
себе наставников и друзей. Дополнительно дома решал варианты и тренировал навыки
решения задач, поэтому на экзаменах я быстро справлялся с первой частью и имел
достаточно времени для более сложных заданий.



Были ли у тебя сомнения при выборе специальности или университета? Если да, то как ты принял решение?

Я проходил в несколько университетов Санкт-Петербурга, и не сразу решил, куда подавать
оригинал диплома. Мне помог совет знакомого, который посоветовал поступить в Политех.
Кроме того, меня привлекло наличие Военного учебного центра, так как я являюсь будущим
защитником Отечества.

Как прошло твоё поступление? Есть ли какой-то момент, который запомнился особенно?

К сожалению, мне не удалось лично отдать оригиналы документов — всё оформлялось через
портал Госуслуги. Конечно, запомнится надолго, как с волнением обновлял каждый час
списки и высчитывал пройду или нет. Хотя сотрудники приёмной комиссии уверяли, что
с моими баллами поступление обеспечено, я всё равно сильно волновался.

Чего ты ожидал от студенческой жизни, а что оказалось неожиданным?

Неожиданностью стало количество возможностей для внеучебной деятельности. Здесь есть
сборные по киберспорту, бильярду, настольному теннису и другим направлениям. Я,
например, нашёл своё призвание в смм и организации мероприятий, чего вовсе
не предполагал на первом курсе.

Ожидания же оправдались в качестве образования — я был уверен, что будут прекрасные
преподаватели, интересные лекции и практики. Это действительно так — я искренне
получаю удовольствие от обучения и активно включаюсь в все виды учебной деятельности.

Какие у тебя сейчас планы — в учёбе, науке, внеучебной деятельности?

Сейчас я начал заниматься грантовой деятельностью. Хочу получить практический опыт
в этом направлении и делаю первые шаги. Благодарю Инженерно-строительный институт
за большое количество наставников и экспертов, которые помогают двигаться в этом
направлении. Также рад, что с этого семестра мы начинаем углубленно изучать конкретные
направления строительства и погружаемся в наши будущие специальности.

Что бы ты хотел сказать тем, кто только собирается поступать в ИСИ?

Дерзайте! Инженерно-строительный институт — настоящая семья со своей культурой,
ценностями и возможностями. Здесь вы сможете реализовать себя и свои идеи, найти
настоящих друзей и воплотить в жизнь самые дерзкие мечты!
















